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Comitato dei Genitori 
Istituto Comprensivo Statale “Aldo Moro” di Cislago 

     

                    “Mettersi insieme è un inizio, rimanere insieme è un progresso, lavorare insieme è un successo” (cit. Henry Ford) 

 

 

VERBALE 2° INCONTRO DEL 24 NOVEMBRE A.S 2022/2023 

In data 24.11.2022 alle ore 20.45 presso la sala dell’Oratorio di Cislago si è svolta la seconda riunione dell’anno 

scolastico 2022/2023 del Comitati genitori ICS di Cislago. 

ORDINE DEL GIORNO: 

1. Report incontro commissione mensa; 

2. Aggiornamenti riguardo la richiesta di chiusura al traffico dell’area di uscita da scuola delle classi prime; 

3. Iniziativa PEDIBUS; 

4. Presentazione iniziativa “calendario 2023” 

5. Varie ed eventuali. 

Alle ore 21.00 si è dato inizio alla riunione del Comitato Genitori. 

 

 

1. Report incontro commissione mensa  

Alcuni dei problemi che si sono verificati all’inizio dell’anno scolastico, sono da attribuirsi, secondo quanto 

riferito dalla “Pellegrini”,  alla difficile gestione della sostituzione del personale: sono infatti mutate le figure del 

nutrizionista, del dietista e del controllo qualità. E’, infatti essenziale, che il personale addetto alle mense sia 

completo al fine di garantire un servizio ordinato e con le giuste tempistiche. 

Al fine di agevolare i bambini nel consumo delle pietanze, è stata accolta la proposta di sostituire la coscia di 

pollo con gli straccetti. Per quanto riguarda il problema “pizza”,  è stato evidenziato dalla Pellegrini che il 

capitolato impone che la base della pizza venga preparata la sera prima per poi essere condita e cotta la mattina 

seguente: ciò comporta che l’aspetto della pizza appaia poco cotto. E’ stato proposto pertanto di cuocere 

l’impasto parzialmente la sera prima e terminare la cottura l’indomani. Diversamente potrebbe essere proposta 

la “pizza più”, prodotto solo da scaldare ma non vi sono garanzie che la qualità sia migliore di quella che già 

propongono. 

E’ stato sostituito il forno: a proposito del cibo apparentemente “poco cotto” la Pellegrini ha evidenziato che ciò 

avviene al fine di evitare che il cibo risulti bruciacchiato con la conseguente produzione di acrilamide, altamente 

cancerogeno. Anche per quanto riguarda il pollo, di cui si è lamentata la cottura, la Pellegrini ritiene che il colore 

rosa sia dovuto al fatto che le carni sono biologiche ma possono considerarsi cotte dal momento che la carne si 

stacca dall’osso. Medesimo discorso per il riso che essendo di tipo biologico risulta un po’ più al dente. 

Per quanto riguarda il problema del cibo freddo al secondo turno di mensa, la Pellegrini ha incaricato un tecnico 

per la verifica dei carrelli. Se verrà ritenuto necessario,  verranno acquistati dei “termocap spinati” che 

mantengono il cibo caldo per un tempo superiore. Si è suggerito in ogni caso di iniziare ad utilizzare uno 

scaldapiatti. 

Per ciò che concerne le quattro classi che pranzano in aula, è stato riferito, sia per motivi igienici che di 

grammatura, che non è possibile utilizzare olio in formato monodose: la bustina contiene infatti una grammatura 

superiore a quella consigliata per i bambini e l’apertura della stessa potrebbe comportare che l’olio sporchi i 

tavoli. 

E’ stato inoltre evidenziato che, nella quota di € 5,00 del pasto, l’acqua in bottiglia non è compresa. Anche in 

sala mensa l’acqua servita nelle brocche è del rubinetto.  

Sono state fissate delle date per la proposizione di menù regionali (primavera, Natale, Carnevale e fine anno) 

che verranno comunicate con largo anticipo al fine di preparare i bambini all’assaggio e rendere la presentazione 

più accattivante. 

A giorni, verrà comunicato che accedere alle informazioni di educazione alimentare come guida on line riservata 

ai genitori. 

Si è inoltre discusso dei cibi non graditi proponendo delle varianti, con l’auspicio che abbiano più successo. 
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Si allega alla presente copia del capitolato fornito dalla società Pellegrini. (All. 1) 

 

 

2. Aggiornamenti riguardo la richiesta di chiusura al traffico dell’area di uscita da scuola delle classi prime; 

Il Comandante dei Vigili Urbani, Dott. Marco Cantoni, ha dato la disponibilità ad adottare provvedimenti per 

la chiusura al traffico della zona di uscita delle classi prime il martedì. A breve verranno pertanto adottare le 

misure necessarie   

 

3. Iniziativa PEDIBUS; 

E’ stata illustrata l’iniziativa “PEDIBUS”, ovvero una particolare forma di trasporto scolastico per gli alunni della 

scuola primaria che raggiungono la scuola a piedi, accompagnati da genitori volontari e secondo percorsi 

prestabiliti. Sono state prospettate quattro linee: all’originaria linea rossa che partiva dalla zona “post 

sottopassaggio” si è aggiunta la linea arancione con partenza in Via Mazzini, la linea blu con partenza in via 

Cavour e la linea verde con partenza da via Magenta. 

Per ripartire,  il progetto ha necessità della collaborazione dell’intera comunità e delle associazioni di volontari 

del territorio. Il servizio ha anche una funzione educativa: viene svolto in tutte le condizioni meteorologiche e i 

bambini imparano l’educazione stradale e socializzano tra di loro. 

Si invitano i genitori a compilare il modulo per la manifestazione di interesse all’iniziativa in modo da sollecitare 

il Comune a fissare un incontro di discussione. 

Si precisa che sia i bambini che gli accompagnatori sono coperti da garanzia assicurativa.    

        

4. Presentazione iniziativa “calendario 2023” 

E’ stata presentata l’iniziativa del “Calendario 2023”. Si è illustrato il formato del calendario precisando che lo 

stesso viene realizzato con le foto di ogni classe. Ogni sezione ha la propria pagina dedicata. E’ costituito da due 

parti: è possibile mantenere la foto della propria classe rimuovendo soltanto la parte sottostante relativa ai mesi. 

Si sono invitati i genitori a far pervenire le autorizzazione privacy in tempo utile per la realizzazione del servizio 

fotografico che si terrà in data 29.11.2022. Il termine ultimo per la presentazione delle richieste è il 5 dicembre 

2022. Le copie del calendario verranno consegnate a scuola il 9 gennaio 2023.   

  

5. Varie ed eventuali  

Il 29 novembre si terrà il Consiglio di Istituto. Si rammenta che tutti i genitori possono assistere senza tuttavia 

diritto di parola. 

 

Alle ore 22.50 si chiude l’assemblea. 
 


